



# G-HEAT

VIVRE DANS LE FROID, LE CORPS AU CHAUD



## MANUEL SEMELLES CHAUFFANTES HI04



## USER GUIDE HEATED INSOLES HI04

### INTRODUCTION :

Cher Client, nous vous remercions pour votre achat. Veuillez lire attentivement cette notice avant usage.

### INTRODUCTION :

Dear customer, thank you for buying our product. Please carefully read these instructions before using.

### INSTRUCTIONS AVANT USAGE :

Charger les semelles complètement avant utilisation. Une charge incomplète peut réduire la durée de vie des batteries. Découper les semelles à votre pointure (cf. pointillés sur les semelles) ou mieux, en suivant le contour de vos propres semelles. Attention, ne pas découper en deçà du tracé de la pointure minimum sous peine de toucher aux résistances (se référer aux tailles).

### INSTRUCTIONS BEFORE USE :

Fully charge the insoles before using for the first time. Failure to fully charge the battery prior to the first use may reduce battery life. Cut the insoles on the marked lines, you can use your own insoles to cut the shape perfectly. Beware not to cut inside the minimum marked lines to not cut the wire.

### INSTRUCTIONS DE CHARGEMENT :

Connecter les deux semelles à l'aide des ports micro-usb jusqu'à la charge complète. Une diode à l'arrière du port s'allume en rouge quand celle-ci est en charge et devient bleue quand la batterie est totalement chargée (au bout d'environ 3 heures).

Note : Ne pas forcer les connecteurs et les ports de charge en appuyant, cela pourrait détériorer le mécanisme de chargement. Ne pas charger les semelles avec d'autres câbles que ceux fournis.

### CHARGING INSTRUCTIONS :

Plug the micro-USB charger into an outlet 5V/2A and connect with the usb charge wire. Connect both insoles to the charge wire plugs until it is fully charged. The side of the insoles will illuminate a blue light when fully charged (3 hours) and a red light while charging.

Note : Do not force the plug into the battery. The magnetic port can be easily damaged. When fully charged, disconnect the insoles from the USB charge wire. The heated insoles should be only used with the included charging cable.

### INSTRUCTIONS D'UTILISATION :

Pour allumer : presser le bouton noir sur le côté et marqué avec le symbole "Power" pendant 3 secondes et/ou jusqu'à ce que la led bleue s'allume une fois pendant 1 seconde pour connecter la semelle à la télécommande.

Ajuster la température soit en pressant le bouton "Power" directement sur la semelle, soit en utilisant la télécommande.

- Température maximum : bouton "III" de la télécommande, led rouge allumée en continu.

- Temp moyenne : bouton "II" de la télécommande, leds bleue et rouge allumées.

- Temp minimum : bouton "I" de la télécommande, led bleu allumée.

Pour éteindre, presser le bouton noir des semelles. Pour mettre en mode veille, utilisez le bouton power de la télécommande.

Nota Bene : Vérifier que vos semelles sont bien éteintes en utilisant la télécommande (Les diodes des semelles ne s'allument plus = les semelles sont bien éteintes). La télécommande fonctionne dans un périmètre de 3 mètres.

### Procédure d'appairage :

Si les semelles ne sont plus contrôlées par la télécommande, il faut réappairer celle-ci avec chaque semelle : Rester appuyer sur le bouton noir de la semelle jusqu'à ce que les leds bleues et rouges clignotent indiquant que la semelle est prête à être appairées.

Appuyer ensuite sur n'importe quel bouton de la télécommande, le clignotement s'arrête. La procédure d'appairage est réussie.

### INSTRUCTIONS HOW TO USE :

To start the heating : press the black button on the side of the insoles (the button has a "power" symbol on it) for 3 seconds and /or wait that the blue light on the other side lights up for around 1 second. It will connect to the remote controler.

Adjust the temperature by pressing the "Power" button or using the remote.

- Maximum Heat : "III" button on remote and a solid red light on the insole

- Medium Heat : "II" button on remote and red and blue light on the insole

- Low Heat : "I" button on remote and a solid blue light on the insole

To turn the insoles off, press the on/off button.

NB: Check with the remote if the insoles are turned off. The wireless remote control only works within the range of 3 meters.

### Code Matching with remote :

If the insoles cannot be controlled by the remote control, code matching may be redone as bellow :

Keep pressing the button until LED flashes to indicate that the insoles are under code matching.

Press any button on the remote control to turn off the LED and put an end to the successful code matching. Code matching completed...

### Précautions d'usage et maintenance :

Nous conseillons de retirer les semelles et de les faire sécher après chaque usage. Sécher complètement les semelles en cas d'immersion accidentelle.

Le revêtement du dessus de la semelle peut être nettoyer à la main avec une brosse. Ne pas laver. Ne pas allumer le chauffage lors du chargement pour protéger les circuits.

Ne pas utiliser en cas de problèmes de santé ou en cas de santé fragile (problèmes cardiaques, enfants...)

Ne pas laisser charger les semelles sans surveillance et éviter de les charger plus de 5 heures.

Ne pas utiliser d'autres chargeurs que ceux fournis. Charger seulement avec un adaptateur 5V/2A. La batterie de la semelle peut être chargée et déchargée environ 500 cycles.

En cas de non-utilisation prolongée, il est recommandé de la charger tous les 3 mois pour conserver la durée de vie.

Ne pas conserver dans un endroit où la température descend en dessous de -20°C et au-dessus de 60°C.

Ne pas approcher près du feu ni d'une source forte de chaleur qui pourrait endommager la batterie.

Ne pas utiliser si les éléments électriques (batterie/circuit/système de chauffage) sont endommagés.

### Use and maintenance precautions :

Please take off the insoles and dry them after each use. Please dry completely the insoles if soaked in water. Spot clean with a damp cloth, do not wash.

Immediately disconnect the batteries in case of pain or discomfort

Do not use if you have health issues or a fragile health (heart issues, children,...)

Do not charge the batteries without supervision and avoid more than 5 hours charging sessions.

Do not use with other batteries than those provided. Only charge with an adaptor 5V/2A.

The battery can be charged approximately 500 times. If unused for a long time, we recommend to charge the it every 3 months to preserve the life length.

Do not store in a place below -20°C or above 60°C

Keep away from fire or other heating sources that could damage the battery.

Do not use if the electrical elements (battery/circuits/heating system) are damaged.

### Cycle de vie du produit et recyclage :

Ne pas jeter les batteries au feu. Attention, ce produit fonctionne avec une batterie, merci de le recycler en accord avec la législation en vigueur, vous pouvez consulter le site [www.eco-systemes.fr](http://www.eco-systemes.fr).

### Product life cycle and recycling :

Do not throw away the batteries in fire. Be careful, this product functions with a battery, please recycle according to the local regulations.

### AVANTAGES

- Confort inégalé
- S'adaptent à tout type de chaussure
- Chaleur diffusée sur l'avant de la voûte plantaire.
- Isole efficacement du sol
- Produit garanti CE

### SPECIFIC BENEFITS

- Unmatched comfort
- For all types of shoes
- Heat diffused on the front of the plantar vault
- Isolates effectively from the ground
- CE guaranteed product

## WWW.G-HEAT.COM

### DÉCOUVREZ NOTRE GAMME COMPLÈTE DE VÊTEMENTS CHAUFFANTS SUR NOTRE SITE



G-Heat® est une marque de la société G-Heat Group immatriculée au RCS de Nanterre, France, sous le numéro d'identification 830 579 637. G-Heat 2020. Tous droits réservés.